



INSTRUMENTO DE EVALUACIÓN:
CONCLUSIÓN SOBRE LO QUE APRENDIERON DURANTE EL MÓDULO

Alumno: LUSI OSWALDO JIMENEZ MARTINEZ

Docente: Mtra. LOURDES YASMIN SARABIA GONZALEZ

Carrera: LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

Asignatura: PSICOLOGÍA GENERAL

CONCLUSIÓN SOBRE LO QUE APRENDIERON DURANTE EL MÓDULO

La materia de psicología general que nos impartió la profesora Jazmín me ayudó a comprender las diferentes ramas de la psicología y cómo esta se considera a una ciencia aunque con un método científico diferenciado del que ya conocemos y tan complejo que el solo hecho de poder estudiarlo nos dejaría con un conocimiento muy amplio de lo que desconocemos. La materia me gustó mucho aunque a lo largo de las clases tuve algunos problemas de wifi que me impedían poderme conectar de una forma más fluida. El conocimiento que pude recabar de esta materia me ayudó tanto en lo profesional como en mi vida personal gracias al enfoque humanista pude lograr comprender muchas cosas como también me surgieron algunas dudas que fui aclarando a lo largo de las clases pudiendo resolver cada una de estas como también pude abordar conceptos, estructuras de la psicología que ya se me habían olvidado como el estudio del inconsciente y también el estudio tan complejo de la psicología de la Gestalt. Dicho estudio me dejó tan impresionado por la complejidad y los grandes beneficios que nos brinda esta nueva forma de poder usar su aplicación en una terapia gestalista. El video de Fritz aplicando dicha terapia Gestalt verdaderamente es impresionante como él logra implementar dicha terapia es algo impresionante aunque con mucho estudio un profesional de la psicología podría aplicar dicha sesión terapéutica es algo muy complejo de poder realizar aun que como bien se dice (nada es imposible) como también puedo decir que gracias a las diferentes herramientas que implementó la profesora para que el tema se pudiese entender mejor como por ejemplo los videos, las presentaciones en PowerPoint, y las diferentes investigaciones que hicieron que la clase se pudiese entender de una forma más fluida como ya antes lo he dicho en sí la materia aportó mucho a mi vida y sin más que decir agradezco a la profesora por la paciencia que me supo tener y por el vasto conocimiento que pudo compartir con mis compañeros y conmigo gracias.